

新緑が美しい季節になりました。今月は家庭訪問、参観日・PTA総会と、ご多用な中にご協力をいただき、大変ありがとうございました。平成22年度がスタートして、1か月が過ぎようとしています。総会の場でも申しましたとおり、17名の職員一丸となって、生徒たちのために全力を尽くす所存です。皆様のご支援をお願い申し上げます。

さて、明日から5月です。5月の主な行事をお知らせします。

- 3日(月) 憲法記念日
- 4日(火) みどりの日
- 5日(水) こどもの日
- 6日(木) 眼科検診
- 10日(月) 実力テスト(3年生)
- 11日(火) 実力テスト(3年生)
- 12日(水) 歯科検診、職員研修
- 13日(木) 生徒集会、スキルアップテスト
- 14日(金) ALT訪問
- 18日(火) ~ 21日(金) 修学旅行(2年生)
- 25日(火) 県青少年芸術劇場、全校集会
- 26日(水) 内科検診、職員会
- 27日(木) ハイビジョンギャラリー
- 28日(金) 生徒総会

5月も、各種行事が目白押しです。



放課後、部活動生はどの部も一生懸命に練習しています。1年生もよくがんばっています。部活動を通して、自分自身を高めていってほしいと思います。6月に入ると、すぐに地区中学校総合体育大会が開催されます。3年生は、この大会で県大会の出場権を得ることができなければ、中学校での部活動が終了となる人がほとんどになります。悔いを残さないように、一日一日を大切に練習に取り組んでください。

16日(金)には、歓迎遠足を行いました。天候が危ぶまれましたが、生徒たちは上岩戸小学校までの道のりを元気に歩きました。長い距離を歩くことは大変だったかもしれませんが、しかし、歩くことを通して、生徒たちは岩戸の豊かな自然に触れながらふるさとの良さを感じてくれたことと思います。前回の学校だよりでご紹介しましたように、めざす生徒像に「心身を鍛え、命を大切に**する生徒**」を掲げています。心も体も大きく成長していく中学時代だからこそ、「鍛える」という視点を大切にしていきたいと考えています。



中国「秦」の始皇帝兵馬俑のレプリカが、佐藤雅治さんのご厚意により岩戸中に設置されました。運搬には菊田誠さん、佐藤雄二さん、設置には今村清美さんにご協力いただきました。生徒たちのため、岩戸中学校のためにと、全てをボランティアでやったださることに、感謝しております。ありがとうございました。



26日(月)、27日(火)には、交通安全教室と避難訓練(地震)を実施しました。「**天災は忘れたころにやってくる**」これは、物理学者の寺田寅彦の言葉です。自然の災害はいつ起こるか分かりません。いざというときにも、できるだけ落ち着くように心がけ、最善の行動を考えることが必要になります。また、**事故やけがを予見する力**も大切です。

ゴールデンウィークが始まります。連休中は観光客の人も増え、交通量も増してきます。生徒の皆さんは飛び出しなどしないよう、安全に十分注意して生活してください。大切な命です。ご家庭でも、お子様への注意をお願いいたします。

(文責 郡)

